
 

 

« Pour l’Agglo, un souffle nouveau » 

 
Extension des locaux de l’agglomération :  

vers un Titanic communautaire 
 

Le bilan du Président Vogel et de sa majorité communautaire demeure désespérément 

creux. 

Pourtant, les impôts ont fortement augmenté en 2015 et 2016 : +2 millions d’euros de 

produit fiscal supplémentaire pris dans les poches des habitants et des entreprises de 

l’agglomération.  

Sans ambition, sans vision des enjeux du territoire, le Président Vogel et la majorité 

communautaire ont décidé de faire de l’extension des locaux de l’agglomération le 

principal projet de l’année qui vient. 

Un projet en pleine dérive qui passe d’un budget de 2,8 millions d’euros encore 

récemment à 10 millions cette année.  

Interrogé en séance publique sur l’explosion du budget de cette opération et son 

opportunité, l’exécutif communautaire a été incapable d’apporter la moindre 

justification.  

S’il est légitime d’offrir aux agents communautaires de bonnes conditions de travail, 

l’extension des locaux de l’agglomération ne peut constituer la seule opération 

d’investissement majeure pour 2017. Ceci démontre le décalage complet de l’exécutif 

communautaire avec les réels besoins. 

 

Il existe pourtant des projets prioritaires et absolument nécessaires : le 

réaménagement du pôle gare, la relance des zones d’activités, l’amélioration des 

transports publics, la réalisation de pistes cyclables… 

 

Qu’attend l’exécutif communautaire pour prendre enfin à bras le corps les sujets 

importants qui se posent à notre territoire ? 

Les élus du groupe « Pour l’Agglo, un souffle nouveau » : Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-

Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Baytir Thiaw, Lionel Walker. 


